

# Sagen der Großen

## Drabbles (24. Sasuke - Leiden)

Von abgemeldet

### Kapitel 24: ~Leiden~

Die untergehende Sonne taucht das schweigende Dorf in rubinrote Farbe. Ich lache. Mein Lachen hallt durch das ganze Dorf wieder. Aber das ist egal. Niemand kann es mehr hören. Nur ich genieße es. Die Stille und nur ich, der sie durchbrechen kann. Diesen Moment habe ich für mich ganz alleine. Tief hole ich Luft und lache weiter. Ich kann nicht mehr aufhören. Es ist einfach zu wunderbar. Ich habe es geschafft. Dann schweige ich.

Mein triumphierender Blick schweift wieder und wieder über die Leichen, die im ganzen Dorf verstreut sind. Ich habe es geschafft. Ihr wart mir alle nicht gewachsen. Siehst du das Itachi! Es war anstrengend. Es war nicht leicht. Doch jetzt habe ich endlich meine Rache bekommen. Meine Rache! Dieses Wort lasse ich mir immer und immer wieder auf der Zunge zergehen. Dann muss ich wieder laut lachen. Dieses Gefühl es ist... es ist...

Wenn du hast, was du wolltest, warum weinst du dann wie ein kleiner Junge?

Mein Lachen verstummt. Ich fahre mit den Fingerspitzen über meine Wange. Sie war nass. Meine Sicht war trüb und die Tränen hörten nicht auf. Ich ließ sie und starrte weiter auf das verschwommene Dorf Konoha. Schweigend stand ich dort und weinte lautlos. Ich kann nicht mehr aufhören. Meine Tränen wollen nicht mehr versiegen. Und ich frage mich, ob es das ist, was ich wollte. Ich sehe die Toten, alle die, die ich umgebracht hatte in meinem Rachefeldzug. Jeden einzelnen davon kannte ich. Manche besser als andere.

Meine Knie knicken ein. Lachende Gesichter, traurige Gesichter. Meine Tränen werden mehr, laufen schneller meine Wangen hinunter. Ich schlage mit den Fäusten auf den aufgeweichten Boden. Es hat zu Regnen begonnen. Ich werfe meinen Kopf in den Nacken und schreie. Ich schrei so laut ich kann. Dann sacke ich nach vor. Meine Stirn presste ich auf den matschigen Boden.

„Das habe ich nicht gewollt“, flüstere ich. „Ich wollte doch nur...“ Aber ich weiß nicht mehr genau was ich wollte. Wieder schreie ich, aber dieses Mal wird der Schrei von der feuchten Erde erstickt. Ich dachte, es würde alles besser werden. Doch das ist es nicht. Es ist alles nur noch viel schlimmer geworden. Sie hatten alle Recht gehabt. Ich hätte es nicht tun sollen.

Ich setze mich auf und starre auf den leuchtenden Vollmond. Ich knie nur da und lasse alles hängen, das Schreien hat mich zuviel Kraft gekostet. Die Tränen sind noch immer nicht versiegt. Mein Gesicht ist voller Matsch. „Es tut mir Leid... Itachi... Naruto... Sakura... Kakashi...“

~~~~

Ich hab schon ewig nichts mehr geschrieben und gestern hat's mich dann gepackt!  
Naja, wer Tips hat, immer nur her damit ^^